

La « fête des rois » est source de nombreuses animations dans les EHPAD...



Venue des chiens visiteurs

A l'occasion de la fête des Rois, les résidents de l'EHPAD de Saint-Loup sur Semouse ont reçu la visite de Flanelle et Halko, chiens de race Golden Retriever. Leur maîtresse, Sonia Pelissier, intervient en tant que bénévole sur plusieurs EHPAD du Groupe Hospitalier de la Haute-Saône.

Le « chien visiteur » facilite le mouvement, la communication, contribue au bien-être des résidents et ravive des souvenirs.

Rencontrer régulièrement ces chiens réduit l'isolement des personnes âgées et stimule certains sens comme le toucher, l'observation visuelle, la parole.

Les résidents ont choisi leur reine, Flanelle, et l'ont coiffée d'une couronne. Une manière de remercier ces amis à quatre pattes pour le plaisir qu'ils leur apportent !

Rencontre intergénérationnelle

C'est autour de 12 galettes des rois que les résidents ont accueilli des agents avec leurs enfants, des agents retraités ainsi que des familles pour partager cette fête des épiphanies.

Les couronnes ont été réalisées par les résidents et les enfants.



Activités manuelles autour des « rois »

A Saint-Loup sur Semouse, des résidents se sont rendus au Centre Social et Culturel, à la rencontre d'enfants du « relais jeunesse ».

Ensemble, ils ont laissé aller leur imagination en écoutant attentivement des contes. Ensemble, ils ont créé des couronnes des rois, puis partagé la galette.

Des résidents qui se sentent moins isolés, au contact de ces enfants débordant d'énergie.



Des résidents qui transmettent leurs souvenirs... Des résidents qui chamboulent leur quotidien... Des enfants curieux, attentifs, au regard bienveillant... Des échanges et une entraide qui se font tout naturellement !